

Ausbildung erfolgreich abgeschlossen

01. September 2018

 Holger Rodiek, Steffen Poppen & Niels-Oliver Klasing

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH! Letzte Woche hat mit Steffen Poppen der erste "NotSan-Azubi" beim RKSH seine Abschlussprüfungen bestanden. 3 Jahre dauerte die "neue" Ausbildung, die den Anforderungen der modernen Notfallmedizin gerecht wird und die jungen Auszubildenden im Wechsel zwischen Theorie und Praxis auf die verantwortungsvolle Arbeit im Rettungsdienst vorbereitet hat. Begleitet wurde Steffen von Niels-Oliver Klasing, der als Anleiter unseren Auszubildenden zur Seite steht.

Gestern endete der Ausbildungsvertrag von Steffen - umso mehr freuen wir uns, vertreten durch Geschäftsführer Holger Rodiek, dass er mit dem heutigen Tag seine Arbeit als "Hauptamtlicher" beim RKSH fortsetzt. Danke, dass du dich für uns entschieden hast. Wir wünschen dir alles Gute und freuen uns auf die weitere, gute Zusammenarbeit!

Seinen Platz im Azubi-Team übernimmt unsere Kollegin Freya Weinreich, die bereits 2015 als FSJ'lerin zu uns gestoßen ist. An dieser Stelle auch noch ein "Willkommen zurück!" an Marcel Schulz, der ebenfalls seinen Ausbildungsweg zum Notfallsanitäter beim RKSH geht. Euch allen viel Erfolg in den nächsten Jahren auf dem spannenden Weg im Rettungsdienst!